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令和３年 第１６回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年１０月７日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

  学校保健課長    狩 野 友 重

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１５回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（３）は、個人情報を含む内容であることなどのため、秘密会

で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（３）は秘密会で行う。
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（１）１０月行事予定について

茂呂教育長   １０月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑

があればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

宿谷委員    科学館の学校等による使用が増加しているように思う。今後も引き続き、

多くの方が使用しやすいよう取り組んでいただきたい。

教育総務部長  現在、科学館では、感染防止対策を講じながら、学校等からの要望に応じ

貸出しをしている。今後も、感染防止対策に十分に配慮しながら、学習の機

会を提供していきたいと考えている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）新型コロナウイルス感染症の対応について

【説 明】   （教育総務課長、庶務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、延期していた大貫海浜学園と水上自然教室を再開するとの

ことだが、実施スケジュールはどうなっているのか。

２点目として、研究委嘱発表について、従来の開催方法と変更点はあるか。

学務課長    １点目の大貫海浜学園について、９月に実施予定だった８校分を１１月後

半に日程変更し、１１月には全校が実施を終える予定である。水上自然教室

については、９月に実施予定だった６校７隊分を１０月と１１月に変更する

よう日程調整を行ったが、１１月になると、みなかみ町の気候が厳しくなる

ことや、バスの手配が難しいことなどから、校長の判断により２校が中止と

なった。

指導課長    ２点目について、主な変更点は３点あり、１点目は他校の教員を招いた参

集型の発表は行わないこと。２点目は、Ｍｉｃｒｏｓｏｆｔ Ｔｅａｍｓを

使い、公開授業と全体会議、講演会、分科会をオンラインにて開催すること。

３点目は、学校外からの参加は、川口市教育委員会、講演会、分科会の指導

者のみとすることである。

菅原委員    修学旅行は実施するのか。

指導課長    小学校については、５月と６月にすでに実施したところが数校あり、残り

の学校もすべて実施する予定である。中学校については、１０月１５日から

全校が実施する予定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）学校医の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（５）学校医の委嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０１号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについ

て」を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０１号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについ

て」を案件のとおり可決する。

７ その他

教育委員からの質疑

【質疑応答概要】

菅原委員    他市において、学校で配布された端末を使った誹謗中傷によるいじめが起

きたとの報道があった。報道によると、すべての端末のパスワードが同じで

あったため、なりすましが可能であったとのことだが、本市でもそのような

事態が起こりうるのか。

庶務課長    本市においては、１人１アカウントの配布を行っており、それぞれ異なる 

ＩＤとパスワードを設定している。

また、Ｍｉｃｒｏｓｏｆｔ Ｔｅａｍｓにおいて、教員のみが投稿の削除

を行えるようにし、児童生徒が自身の投稿を削除できないよう設定変更を行

い、教員が気づかないうちに児童生徒が悪意ある投稿をして削除することの

ないよう、対策を講じた。

以上のように、いじめの未然防止に努めているものの、端末の設定変更に

は限界があるため、情報モラル教育について、すべての児童生徒に対し指導

するよう校長会にて伝達した。
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指導課長    指導課からも、チャットや書き込みについて、しっかり確認するよう指導

している。また、児童生徒が端末を立ち上げた際に、ＳＮＳを使用するうえ

での注意事項が表示されるよう設定している。

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時５７分）


